

TERREMOTO MARZO DE 1985

ESVAL : UNA EXPERIENCIA

I.- INTRODUCCION

Dada las características propias de la infraestructura de agua potable y alcantarillado, ésta, ante la ocurrencia de un movimiento telúrico, se ve seriamente afectado.

Dentro de los factores primordiales de la salud ambiental, se encuentra la provisión de agua de los asentamientos humanos en la calidad y cantidad adecuadas.

Lo señalado precedentemente determina que la respuesta que deben dar las instituciones del subsector obras sanitarias, será de primerísima importancia para superar los graves problemas que suscitan los terremotos en los centros poblados.

La experiencia que vivió la Empresa de Obras Sanitarias de la V. Región, frente al terremoto del día 3 de marzo de 1985, es importante dado lo expuesto que se presenta el territorio nacional, a la ocurrencia periódica de este tipo de eventos.

El presente trabajo, en términos muy generales, informa acerca de las situaciones que el sismo provocó y la forma en que la emergencia fue enfrentada por ESVAL.